

Lezama. El corazón del Athletic

El martes 19 de Abril a las 18,30 horas se celebró en el Meatzari Aretoa de Muskiz la primera charla-coloquio del 2011, organizada por ByP eventos deportivos y patrocinada por Petronor, titulada “**Lezama. El corazón del Athletic**” que contó con la presencia de **Javier Irureta**, director deportivo, **Manolo Delgado Meco**, director de entrenamiento integrado y **Eduardo Estibariz**, responsable de metodología del entrenamiento en el Athletic Club.

La enriquecedora charla, ante casi un centenar de personas, dónde predominaban futbolistas y entrenadores del fútbol base de la J.D. Somorrostro, comenzó haciendo una valoración sobre la temporada de los equipos juveniles y cadetes del Athletic, campeones en sus respectivas ligas, al igual que la temporada del Bilbao Athletic y Baskonia.

Los tres contertulios abordaron la metodología que se utiliza en Lezama para la detección, captación y selección de jugadores y analizaron cómo se prepara a los jóvenes futbolistas para el salto al primer equipo y si están delimitadas las fases de formación y la posterior selección dirigida a la profesionalización.

Posteriormente se debatió sobre qué cualidades físicas, técnicas y mentales se necesitan para alcanzar la alta competición y si tener talento es suficiente para alcanzar la elite profesional. También se abordó los sistemas de juego y si los equipos del fútbol base deben de jugar como el primer equipo.

Para finalizar la charla se trataron temas de actualidad cómo la valoración de la temporada del Athletic ó el próximo derbi contra la Real Sociedad.

Con un fuerte aplauso se puso final a la didáctica charla ofrecida por estos tres cualificados representantes del Athletic en su estructura del fútbol base de Lezama.

